Apellidos y nombre: Sánchez Pelaez, María Dolores. Documento nacional de identidad: 52120381. Motivo de exclusión: No manifiesta Título.

Apellidos y nombre: Vázquez Fernández, Gabriel. Documento nacional de identidad: 43715359. Motivo de exclusión: No manifiesta Título.

#### ANEXO II

Pruebas selectivas de acceso para la provisión de veinticinco plazas de peones a jornada completa y a media jornada, mediante concurso de méritos

Tribunal calificador

## Titulares

Presidente: Don Juan Antonio Gracia Domínguez, Concejal-Dele-

gado de Medio Ambiente. Vocales: Don Jesús Martinez Perea, Encargado general; doña María vocales: Don Jesus Martinez Perea, Encargado general; doña María del Mar Martínez González, Auxiliar administrativa de Personal; don Eutiquiano Sáez Gallego, Vocal designado por el Comité de Empresa, y don Martín Sánchez Calvín, Vocal designado por el Comité de Empresa. Representante de la CAM: Don Pedro Ruiz Ballesteros. Secretario: Don Honorato Ramos Arribas.

#### Suplentes

Presidente: Don Pablo Sánchez Vilches, Concejal-Delegado de Obras

Presidente: Don Pablo Sanchez Vicines, Contegar Detegato de Corta de Mantenimiento de la ciudad.
Vocales: Don Rafael Zamora Gómez, Encargado general; doña Carmen Pérez Muñoz, Administrativa; don José E. Chavarrías González, Vocal designado por el Comité de Empresa, y don M. Angel Fernández Villar, Vocal designado por el Comité de Empresa.
Representante de la CAM: Don Regino García Agudo.
Secretario: Don Jesús Perandones García, Oficial mayor.

16722

RESOLUCION de 26 de junio de 1992, del Ayuntamiento de Tavernes de la Valldigna (Valencia), referentes a la convocatoria para proveer dos plazas de Personal de Oficios Múltiples (lista admitidos, Tribunal y fecha de las pruebas).

Mediante Resolución de 26 de junio de 1992, se ha procedido a la aprobación de diversos trámites relacionados con el expediente 1-338/91, instruido para la provisión en propiedad de dos plazas de Personal de Oficios Múltiples (Personal laboral), en los términos que se

Primero.-Aprobar la lista de admitidos que a continuación se relaciona, habiendose presentado todas las instancias dentro del plazo establecido.

## Admitidos:

- Ferry Fons, Vicente. Prats Peris, José María.
- Prats Peris, José Maria.
  Corts, Banuls, José Eduardo.
  Oltra Oltra, Juan Alfonso.
  Talens Torres, Salvador.
  Serra Vercher, Juan.
  Bo Pons, Vicente.
  Grau Escrihuela, Vicente.
  Martínez Valler, José.
  Estrate Cutiéras Pafeel

- Estruch Gutiérrez, Rafael. Climent Gimeno, José Isidro.

Excluidos:

Ninguno.

Segundo.-Designar la composición de los mismos que han de constituir el Tribunal calificador, en las personas que siguen:

Presidente: Don E. Joan Escrihuela Vidal, Concejal-Delegado de

Presidente: Don E. Joan Escrihuela Vidal, Concejal-Delegado de Ordenación del Territorio, como titular, y como suplente, don Vicent Canet Peiró, Concejal-Delegado de Personal.

Vocales: Doña María Luisa Masip Campos, Secretaria del Ayuntamiento de Barx (Valencia), como titular, y don Julio Coronado Asensio, Secretario del Ayuntamiento de Simat de la Valldigna (Valencia), como suplente; don Vicente Tur Primo, como titular, y don José Luis Garrido Bernal, como suplente, en representación de la Junta de Personal; don José Santos Juanes Palomares, como titular, y don Juan Fernando Martínez Rubio, como suplente, como Técnicos; don Vicente Climent Alvarez, como titular, y don Enrique Vercher Bo, como suplente, como Técnicos: Técnicos.

Actuando como Vocal-Secretario don Francisco Javier Vila Biosca, Secretario de la Corporación Municipal, con carácter titular, y don

Javier Brines Almiñana, como suplente.

Tercero.-Publicar la lista de admitidos y la composición de los miembros del Tribunal calificador en el «Boletín Oficial del Estado», «Boletin Oficial» de la provincia, así como en el tablón de edictos de la Corporación.

Cuarto.-Determinar como fecha de celebración de las pruebas el día 10 de agosto de 1992, a las nueve horas, en la Casa Consistorial de la ciudad de Tavernes de la Valldigna, debiendo venir los aspirantes provistos con su documento nacional de identidad.

El orden de actuación de los aspirantes se determinará en el día de la realización de las pruebas selectivas.

Tavernes de la Valldigna, 26 de junio de 1992.-El Alcalde, Eduardo Bononad Sala.

# UNIVERSIDADES

16723

RESOLUCION de 3 de julio de 1992, de la Universidad Politécnica de Madrid, por la que se nombran las Comisio-nes que han de juzgar los concursos de méritos para la provisión de plazas de profesorado universitario.

De conformidad con lo dispuesto en los Reales Decretos 1888/1984, 26 de septiembre («Boletín Oficial del Estado» de 26 de octubre), 1427/1986, de 13 de junio («Boletín Oficial del Estado» de 11 de julio), y teniendo en cuenta la sentencia del Tribunal Constitucional, de 27 de febrero de 1987 (FJ, 12, C). Este Rectorado ha resuelto nombrar las Comisiones que se relacio-

nan en el anexo adjunto, que han de juzgar los concursos de méritos correspondientes a la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 11 de mayo de 1992.

Madrid, 3 de julio de 1992.-El Rector de la Universidad Politécnica de Madrid, Rafael Portaencasa Baeza.

CONVOCATORIA PUBLICADA EN EL «BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO», DE FECHA II DE MAYO DE 1992

### Cuerpo: Catedráticos de Universidad

AREA DE CONOCIMIENTO: «ÎNGENIERIA MECÂNICA»

Placa número 2 (66-92)

Comisión titular:

Presidente: Don Emilio Bautista Paz, Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocal Secretario: Don Francisco Aparicio Izquierdo, Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid.
Vocales: Don Ramón Capdevilla Pages, Catedrático de la Universidad Politécnica de Cataluña; don Julio Fuentes Losa, Catedrático de la Universidad Nacional de Educación a Distancia, y don Roque Calero Pérez, Catedrático de la Universidad Politécnica de Las Palmas.

omisión suplente:

Presidente: Don Justo Nieto Nieto, Catedrático de la Universidad Politécnica de Valencia.

Vocal Secretario: Don Francisco Javier García Lomas Jung, Catedrá-

tico de la Universidad de Sevilla. Vocales: Don Rafael Avilés González, Catedrático de la Universidad del País Vasco; don Francisco Javier Castany Valeri, Catedrático de la Universidad de Zaragoza, y don Jaime Domínguez Abascal, Catedrático de la Universidad de Sevilla.

16724

RESOLUCION de 9 de julio de 1992, de la Universidad Pompeu Fabra, por la que se hace pública la composición de las Comisiones que han de resolver los concursos de méritos a plazas de Cuerpos Docentes Universitarios convo-cados por Resolución de esta Universidad del 15 de mayo de 1992.

De conformidad con lo establecido en la Resolución de 15 de mayo De conformidad con lo establecido en la Resolución de 15 de mayo de 1992 («Boletín Oficial del Estado» de 9 de junio), por la que se convocan concursos para la provisión de diversas plazas en los Cuerpos docentes de esta Universidad, y según los acuerdos adoptados por la Comisión Gestora de esta Universidad, el Rector de la Universidad Pompeu Fabra ha resuelto hacer pública la composición de las Comisiónes que han de resolver los concursos de méritos para la provisión de plazas de profesorado que figuran como anexo a la presente Resolución